



5 Pièces

145 m²

Réf. 84434814

1 830 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE VILLA : MAS PROVENÇAL VUE MER A GOLFE JUAN Laissez vous charmer par cet authentique mas provençal datant de 1886 situé sur la colline de Golfe Juan et au calme : une véritable trouvaille avec sa vue sur la mer, sa rénovation récente et harmonieuse, sa piscine au sel dernière génération et son exposition plein sud. 3 chambres. De plus, un grand et lumineux studio vue mer avec son entrée indépendante offre la possibilité d'avoir son local professionnel ou d'accueillir ses invités dans un lieu de sérénité au charme fou. Visite virtuelle disponible, n'hésitez pas à nous contacter. Les ...

EXCLUSIVE VILLA: PROVENÇAL MAS SEA VIEW IN GOLFE JUAN Let yourself be charmed by this authentic Provençal farmhouse dating from 1886 located on the quiet hill of Golfe Juan: a real find with its sea view, its recent and harmonious renovation, its latest generation salt swimming pool and its south-facing exposure. 3 rooms. In addition, a large and bright sea view studio with its independent entrance offers the possibility of having your professional premises or of welcoming your guests in a place of serenity with incredible charm. Virtual tour available, do not hesitate to contact ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

